



Umweltpreis für 2018 zerstörtes Haus

## Explosionsruine wird jetzt zum Öko-Vorzeigeprojekt

**Greenpass Silber für Haus, das nach Gasexplosion wiederaufgebaut wird.**

**Wieden.** Das Todesdrama bei der Gasexplosion in einem Wohnhaus in der Preßgasse machte 2019 Schlagzeilen – das Haus wurde völlig zerstört und musste abgerissen werden, zwei Menschen kamen beim Suizid eines Bewohners ums Leben, 15 Personen wurden verletzt.

**Musterhaus.** Wiener Wohnen setzte beim Wiederaufbau ganz bewusst ein ökologisches Zeichen. Der neue Gemeindebau in



der Preßgasse mit 33 Wohnungen erhielt jetzt die Prädikate „Greenpass Silber“ sowie „klima:aktiv“.

„Die ökologischen Auszeichnungen belegen, dass leistbares Wohnen und innovatives und nachhaltiges Bauen hervorragend zusammenpassen“, freut sich Vizebürgermeisterin Kathrin Gaál.